



主催：(一財)言語交流研究所ヒッポファミリークラブ
後援：大阪市・大阪市教育委員会

講座&ワークショップ 2026

参加
無料

託児
あり

世界に通じる ことばと心の育て方

関西万博は「世界は多様だけれど一つ」と教えてくれました

そして、ヒッポファミリークラブは45年前から

「人間のことばは多様だけれど一つ」と考えています

せめて子供に英語くらいはと思ってる方 こんなかたにおススメ！

子どもに「世界で生きていける力」を身につけてほしいと思っている方

子供はもちろん、自分を英語やいろいろなことばを話せるようになりたい方

海外留学やホームステイ受け入れなど外国文化や交流に興味のある方

家族で共通の長く続ける趣味を持ちたいと思っている方

もっとワクワクこれから世界を生きていきたい方



講座： 多言語で子育て、自分で育てる

① **3/14(土)** 13:30~15:00

クレオ大阪中央

(大阪市立男女共同参画センター中央館)

大阪メトロ 四天王寺前夕陽丘駅

講座： 多言語で子育て、自分で育てる

③ **4/4(土)** 13:30~15:00

ドーンセンター

(大阪府立男女共同参画・青少年センター)

大阪メトロ 天満橋駅

①、③は1歳から未就学児さんをお一人300円でお預かりできるシャッタールームをご用意しております。お申し込みください。この講座、ワークショップはお一人でも、ご家族でもご参加いただけます。

ワークショップ 大人も子供も多言語で遊ぼう

② **3/28(土)** 13:30~15:00

ヒッポファミリークラブ

関西本部

大阪メトロ 天満橋駅3番出口すぐ
天満橋リーフビル 7F (2Fコメダ珈琲)

ワークショップ 大人も子供も多言語で遊ぼう

④ **4/11(土)** 13:30~15:00

ヒッポファミリークラブ

関西本部

大阪メトロ 天満橋駅3番出口すぐ
天満橋リーフビル 7F (2Fコメダ珈琲)



一般財団法人 言語交流研究所 ヒッポファミリークラブ

0120-557-761 (平日10:00~17:30)

<http://www.lexhippo.gr.jp>

検索

ヒッポ

お問い合わせ
お申込みは
こちらの
公式ラインから



言語交流研究所 ヒッポファミリークラブとは

国や人種の違いを超えて、どんなことばを話す人ともコミュニケーションできるようになれたら…
そんな思いから多言語(たくさんのことば)を自然に獲得していく活動としてヒッポファミリークラブが誕生しました。

2025年、私たちは関西万博でたくさんの国と人とことばに出会いました。

世界中にはいろいろな言葉があって笑顔で挨拶しあうことができる。

「どんなことばもみんな同じ人間のことば」多様なことの豊かさそんなを感じた方も多いと思います。

考えてみれば不思議です

世界中の赤ちゃんが、勉強しなくても だれでも、いくつでも、環境があればその環境のことばを話していきます。

では、どうすればそんな環境を自分の周りに作れるのでしょうか？

「世界に通じることばと心」はどうすれば育つのでしょうか？

そんな環境を作っているのがヒッポファミリークラブです。



当日はどんなことをするの？

講座では

☆多言語活動の中で子育て中の講師のお話を中心に、少し活動を体験いただいたり、ことばについて話したり。

多言語環境を理解いただきたいと思っています。

ワークショップでは

☆多言語活動の日常を体験いただくのを中心、多言語で子育て中のメンバーの体験談などを聞いてみましょう。

多言語でゲームをしたりダンスしたり、動きやすい服装でご参加ください。

多言語環境を体感いただきたいと思っています。

できれば、講座とワークショップを重ねてご参加いただけすると、よりご理解が深まります。お勧めです。

体験者の声

▶すごく楽しかった。皆さんいろいろなことばを話しているので、私もできるかな？皆さんが子育てを楽しんでいるのが伝わってきて、私も新しい子育てを楽しむ方法を見つけられればと思いました。（1歳児・母）

▶私は今まで外国は怖いし、ことばも難しいと思っていました。でも、ことばを話すことは楽しい！とわかりました。（小学5年生・女子）

▶今まで外国のことばに興味がなかったけど、興味が出ました。その上、外国に行ってみたいになりました。（小学4年生・男子）

東京大学×MIT×LEX/Hippoの共同研究 多言語活動の重要性が脳科学的に明らかに

※MIT(米マサチューセッツ工科大学)

2016年からスタートした共同研究の成果が、イギリスの科学雑誌 Nature の姉妹誌 Scientific Reports で発表されています。

【2021年3月】「多言語話者は2言語話者より新しい言語の習得時に脳活動が活発になる」ことが、脳科学的に実証されました。

【2024年1月】「第3、第4言語を習得する際に使われる脳の部位が、母語の習得にかかわる部位と同じである」ことを世界で初めて特定。そのことにより「何歳になっても子どもと同じように、新しい言語を習得することが可能である」ことが裏付けられました。



多言語の音声に触れることで誰でも新たな言語を柔軟に習得することができる。また多言語を同時に習得することで、効果が蓄積し相乗効果を生みます。

酒井邦嘉教授（東京大学大学院総合文化研究科/言語脳科学）



▲詳しくは
こちら



YouTubeで話題沸騰！

Kevin's English Room

(英語×コメディ×教育系 YouTube)

アメリカ出身のケビン、純ジャパンのかけ、ヒッポ育ちのやまちゃん3人で活動中の人気グループ。やまちゃんは日本生まれ日本育ちですが、ヒッポファミリークラブで幼少期から多言語に触れて身についた自然な英語力に、ネイティブのケビンも驚愕！



←ここから
見てね！

お問合せ・お申し込み
はこちら→



※LINEからのお申し込みとなります。QRコードを読み込んでいただくと「ヒッポファミリークラブ大阪市」の公式ラインの登録画面になります。

「友達追加」を押して、お申し込みフォームにお進みください。

ご不明な点がございましたら、公式ラインメッセージよりお問い合わせください。